

# Une "outilthèque" pour une solidarité à bâtir

C'est le résultat d'une action entreprise depuis plusieurs années par les Compagnons bâtisseurs dans le quartier de la Belle-de-Mai. Avec l'outilthèque inaugurée cette semaine - dont la cabane en bois au fond de la cour de la MPT est aujourd'hui un beau symbole - les habitants ont à leur disposition tous les outils qu'il leur faut pour pouvoir bricoler à la maison.

Et effectuer des petites réparations si nécessaire sans avoir besoin de faire appel à un artisan. *"Tout a commencé par des ateliers thématiques collectifs pour pouvoir apprendre certaines bases"*, rappelle Romain Messié, compagnon bâtisseur, animateur technique de ce beau projet dont l'ambition ultime est de rendre les bricoleurs to-



L'outilthèque a pu voir le jour à la Belle-de-Mai grâce aux ateliers gratuits de bricolage ouverts à tous.

/PHOTO DR

talement opérationnels. Entraide, solidarité et accès à l'autonomie sont les valeurs capitales sur lesquelles s'appuie cette initiative. Les Compagnons bâtisseurs partent du principe que *"chaque homme, chaque femme possède un potentiel qui ne pourra s'actualiser que dans l'espace d'une solidarité collective et d'une citoyenneté entière"*. Un atelier gratuit, Brico'utile, est ouvert à tous le vendredi matin de 9 h à 12 h, au sein même de la MPT de la Belle-de-Mai. En ligne de mire, la lutte contre le mal-logement et l'habitat indigne. Les petits gestes sont susceptibles de déboucher sur de grands travaux avec un peu de doigté et beaucoup de bonne volonté.

Ph.F.